



Armand Noutack, membre du directoire du MRC, est monté au créneau pour marquer son désaccord suite à l'annonce de la participation du parti de Maurice Kamto à la présidentielle de 2025.

Le militant politique estime que son leader Maurice Kamto devrait rester cohérent et continuer le boycott tant que la crise anglophone perdure.

LE MILITANTISME NE DOIT PLUS SE RÉSUMER AUX APPLAUDISSEMENTS.

Joseph Emmanuel Ateba je viens de lire ton analyse sur la décision de samedi à Nkongsamba, et voici ma part de vérité afin que nul n'ignore.

Ce qui m'embête c'est que ceux qui, aujourd'hui acclament la décision du président MK de reprendre le chemin des élections, sont les mêmes qui ont applaudi hier lorsqu'on a décidé du boycott.

Les mêmes applaudiront assurément demain si jamais le président MK décide à nouveau de boycotter.

Je crois quand-même que ne serait-ce que pour la crise anglophone et le sang de nos

compatriotes, cette annonce pouvait attendre , avant 2025 bien de choses pouvaient évoluer au NoSo et nous donner toute la légitimité d'aller à l'élection tout en restant cohérents envers nous-mêmes et surtout loyaux et solidaires de nos frères anglophones.

Le challenge maintenant est d'expliquer aux anglophones au moins trois choses :

1_ que nous n'avons pas essayé de surfer sur leurs souffrances pour simplement faire du chantage au système en place,

2_ comment leur faire comprendre que l'annonce de samedi dernier à Nkongsamba n'est pas une forme de trahison vis à vis d'eux. (Nous avons dit que sans la fin de la crise , on n'irait plus à une élection , et on n'avait pas précisé "élections locales" ou présidentielle, on avait seulement dit élection).

Et à nos militants et au peuple camerounais dans son ensemble,

3_ comment ne pas se demander si notre parti a été créé uniquement pour les élections présidentielles... En 2018 "nous" étions à la présidentielle (il est bien vrai je n'étais pas encore là), après avoir observé un certain nombre de choses, le boycott a été choisi et salué par la majorité des militants MOI Y COMPRIS , dans la foulée le président MK a pris la résolution de conditionner toute participation du MRC à une élection par deux éléments : le code électoral consensuel et la fin de la crise anglophone (c'est surtout la fin de crise anglophone qui m'intéresse au premier plan)... Les camerounais qui étaient dans leur majorité d'accord dans ce choix stratégique et conditionnement vont légitimement nous demander des comptes : pourquoi devons nous aller à la présidentielle ? Notre parti a-t-il été créé pour les présidentielles UNIQUEMENT ? Est-ce normal que par deux fois (2018 et bientôt 2025), pour une élection nationale (présidentielle) on lèse les deux régions anglophones ? LE MRC NE DOIT PAS CAUTIONNER ÇA , NON ! Nos enfants nous regardent,nos frères anglophones aussi.

Je voudrais dire aux gens , qu'un militant qui n'a aucune ambition est un danger pour le parti , et que les manipulateurs des consciences cessent de tromper les naïfs sur les plateaux de télévision en faisant croire qu'ils militent juste pour militer alors que le jour même du boycott tous leurs dossiers de candidature étaient fin prêts ... Contrairement à certains qui ont pleuré ouvertement, eux ils ont juste fait la malice en pleurant dans le silence.

Je dis donc que pour ma part , en tant que citoyen camerounais et militant du changement,

1_ j'ai soutenu le boycott des élections de 2020,

2_ j'étais d'accord que les deux batailles principales étaient l'adoption d'un nouveau code électoral et la fin de la crise anglophone,

3_ que depuis samedi j'ai beau tourner l'annonce de mon président dans tous les sens ,

je ne trouve pas les véritables motifs de cette décision, parceque à mon avis le quotidien en zone anglophone et même sur le plan politique est encore plus sombre qu'en 2020 ,

Par conséquent je prends donc l'opinion publique à témoin de ce que par respect et par solidarité pour nos frères anglophones :

*_JE MARQUE TRÈS RESPECTUEUSEMENT ET OFFICIELLEMENT MON
DÉSACCORD QUANT À L'ANNONCE DU PRÉSIDENT MAURICE KAMTO SAMEDI
DERNIER À NKONGSAMBA,*

*_ JE CONTINUE À APPELER LE PRÉSIDENT PAUL BIYA À TROUVER LES MOYENS
(DIALOGUE FRANC ET SINCÈRE) POUR LA FIN TOTALE DE LA CRISE
ANGLOPHONE,*

*_ QUE TOUT COMME JE SUIS AUJOURD'HUI CONTRE L'ANNONCE DE SAMEDI À
NKONGSAMBA, JE SUIS PRÊT À SOUTENIR LE MOMENT VENU UN AUTRE
BOYCOTT (même de la présidentielle) SI LE SANG CONTINUE DE COULER DANS
LE NOSO, (nous ne devons plus seulement boycotter les élections locales, soit on
participe à toutes les élections, soit on les boycotte toutes).*

*Ceci dit , je voudrais préciser à ceux qui critiquent tout et rien , qu'avoir des ambitions de
devenir député ou maire dans un parti politique n'est pas un crime , mais préciser aussi
qu'on ne milite pas que pour ça...*

*Moi par exemple, avec ou sans poste (élection ou nomination) , je suis militant du
changement, le Cameroun doit changer , notre pays a besoin d'un nouveau souffle.*

SOYONS LE CHANGEMENT QUE NOUS VOULONS,

DÉTRUISONS LES BARRIÈRES,

LES CAMEROUNAIS DOIVENT SE PARLER ET ILS SE PARLERONT,

Vive le MRC,

Vive la Renaissance du Cameroun,

Vive le futur Cameroun "réunifié complètement" et en paix ,

NB : cette sortie est mon opinion à l'endroit de l'opinion publique et n'engage que moi .

AN II digne fils des ancêtres Bamougoum